



Nueva Gerona, Isla de la Juventud, Sábado 3 de agosto de 2019, "Año 61 de la Revolución"

A 25 AÑOS DE LA CONSIGNA SÍ SE PUEDE

La misma voluntad de Fidel y Raúl

■ Por Diego Rodríguez Molina
Foto: Omar Baseiro

POR DIVERSOS que sean los logros en los principales frentes de la segunda ínsula cubana, todos tienen como denominador común la materialización de la consigna *Sí se puede* enarbolada por el General de Ejército Raúl Castro Ruz en este territorio hace cinco lustros en la recordación del 26 de Julio de 1994, cuando los pineros y la juventud cubana ganaron la sede del histórico acto central por el Día de la Rebelión Nacional, en momentos en que enfrentaban con creatividad y firmeza desafíos sin precedentes en uno de los años más adversos del período especial.

A un cuarto de siglo, esa voluntad hoy se materializa en transformaciones en muchos ámbitos, la revitaliza el reciente llamado de nuestro presidente Miguel Díaz-Canel Bermúdez a pensar como país y prosigue en la convocatoria del movimiento local *Atrévete a ser más*, que comenzó este dos de agosto en la celebración del aniversario 41 de la proclamación del nombre de Isla de la Juventud, y que también implica hacer cada quien más desde su puesto de labor o de estudio.

Como enfatizó Zunilda García Garcés, primera secretaria del Comité Municipal del Partido en el acto por el aniversario 66 del asalto a los cuarteles



“La permanente enseñanza de Fidel es que sí se puede, que el hombre es capaz de sobreponerse a las más duras condiciones si no desfallece su voluntad de vencer, hace una evaluación correcta de cada situación y no renuncia a sus justos y nobles principios”

Raúl Castro el 26 de Julio de 1994

Moncada y Carlos Manuel de Céspedes: “Este primer semestre del 2019 ha demostrado que a pesar de todas las adversidades se puede avanzar en todo lo posible y sentar las bases para empeños mayores, con mayor organización, dedicación y constancia”.

A las obras y realizaciones que dedican los colectivos a recordaciones tan entrañables, el Victoria suma la de este suplemento histórico el *Pinero* para revivir enseñanzas imprescindibles en aras de un futuro mejor a partir del esfuerzo propio y seguir haciendo incontables, en este orgullo del suelo patrio, los tesoros compartidos y por descubrir.